

Puig anuncia "mano dura" contra el tardeo: "No hay Nochevieja ni Tardevieja"

Redacción

6-8 minutos

El presidente de la Generalitat Valenciana, **Ximo Puig**, ha anunciado este mediodía en rueda de prensa que habrá ["mano dura" contra los incumplimientos de las medidas anticovid](#) que se produzcan durante el tardeo en Nochevieja, si bien **no habrá restricciones adicionales** a las [ya existentes](#).

El jefe del Consell ha insistido en que habrá un [exhaustivo control](#) con el fin de evitar una [mayor propagación del virus](#) en la festiva jornada que cierra el año e incluso ha hablado de la posibilidad de **sanciones penales** para quienes infrinjan las medidas.

Así ha sido la comparecencia de Puig

El presidente Puig ha dicho que "no hay ni Nochevieja ni [tardevieja](#)" porque "estamos en una situación excepcional y el comportamiento individual ha de ser responsable".

Coordinación policial

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado **incrementarán la vigilancia** para evitar la celebración de fiestas en la Comunitat Valenciana, así como para controlar e inspeccionar "lo que se ha llamado la tardevieja". Habrá multas por incumplir las restricciones y sobrepasar aforos. Pero "también podría incurrirse en responsabilidad penal", ha señalado Puig.

"Está en juego la salud de los ciudadanos", asegura el presidente de la Generalitat. **"Pido de todo corazón a los ciudadanos, suplico, que sean prudentes**. Podemos celebrar la [Nochevieja](#) el año próximo, o a mitad de año si es necesario", asevera.

Puig dice que se mantiene ahora mismo una reunión entre Generalitat y representantes del sector del ocio valenciano. Los locales de ocio nocturno "están abiertos para hacer la labor que habitualmente hace un bar o un restaurante. Nada más". "No hay Nochevieja ni tardevieja", insiste una vez más el jefe del Consell.

El president de la Generalitat, Ximo Puig ha realizado un llamamiento a la prudencia, a la responsabilidad y a la solidaridad con los demás.

Restricciones

En el turno de preguntas de los periodistas se le ha preguntado si no hay ninguna nueva restricción. Puig respondió que se trata de "cumplir aquello que ya hemos normativizado y normalizado. La Comunitat Valenciana fue de las primeras en anunciar restricciones y algunas muy duras, como el [cierre perimetral](#). No se permite la entrada para encuentros familiares y el toque de queda continúa vigente, mañana hasta la medianoche".

El jefe del Consell recuerda los porcentajes permitidos de aforo y las restricciones vigentes en locales de restauración y de ocio, así como del uso de la [mascarilla](#). También recuerda las limitaciones en los establecimientos comerciales. "Son medidas que hay que cumplir y hacer cumplir", añade Puig, al tiempo que asegura que confía en la población de la Comunitat Valenciana para "salir de esta situación tan complicada".

También se le ha preguntado por las [críticas de Isabel Díaz Ayuso a la Comunitat Valenciana sobre el reparto de los fondos covid de la UE](#). El jefe del Consell dice que son manifestaciones **"injustas" e "insultantes", así como "una falta de respeto para los valencianos"**. Para Ximo Puig, un Gobierno debe buscar la igualdad "y no fomentar la discrepancia, como parece que quiera Ayuso".

Los fondos covid de la UE "se han distribuido de acuerdo a los criterios europeos y a criterios constitucionales", apostilla Puig. "Es muy grave la diferencia entre las rentas per cápita y, sobre todo, que desde la presidencia de la Comunidad de Madrid se intente prolongar esta situación de divergencia", añade.

A principios de la semana próxima habrá una reunión de la comisión interdepartamental para comprobar si es necesario modificar las medidas adoptadas para atajar el avance de la covid, anuncia Puig. "Hemos pedido a todos los establecimientos de restauración y comerciales que hagan un estricto control" de aforos y asistencia. "Esa noche no es la noche más decisiva de sus vidas. Lo puede ser, pero de manera negativa", advierte el presidente del Consell.

En los espacios privados, la ausencia de fiestas de Nochevieja "es una cuestión de corresponsabilidad" de los ciudadanos y Puig insiste una vez más y "suplica" colaboración y responsabilidad ciudadana.